
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº   359/2013  
 

Requer  informações  referente ao 
revestimento acústico dos Estúdios da 
Radio Santa Barbara FM.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                 

                 Considerando que, por recomendação da vigilância Sanitária, a 
Secretaria  Municipal  de  Cultura  e  Turismo fez  a  aquisição  de 100m² de 
revestimento acústico e que ainda não foi instalado;

                 Considerando que, as aquisições dessas placas foram feitas em 
Março/2012, da empresa Vibrasom Tecnologia Acústica;

                  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

                       1º Onde e como estão armazenados os revestimentos?
                       
                       2º Se estão em caixas, qual a quantidade de caixas?

                       3º Porque ainda não foram instalados?

            4º  Existe  previsão de instalação e quem fará a mesma? 
(empresa / servidores).

                        5º Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Março de 2.013.

Giovanni Bonfim
-vereador-


